

Clubleben in Zeiten von Corona

Uns fehlen die gemeinsamen Aktivitäten im Club.

Der einmal pro Monat stattfindende Stammtisch fällt seit März aus, die Probeausfahrt für das Jahrestreffen im April konnte nicht stattfinden und der Pflageetag im Mai musste ebenfalls abgesagt werden.

Die Sehnsucht nach einem gemeinsamen Treffen wurde immer größer. Leider erschien das aber durch die Vorgaben der Corona Regeln unmöglich.



Aber zum Glück schwappt auch nach Marburg ein Trend, der aktuell in vielen Städten aufgegriffen wird: das Autokino

Die Zeit der Autokinos war in Deutschland eigentlich längst vorbei. Sie galten als spannendes und ungewöhnliches Kuriosum der 50er- und 60er-Jahre. Doch jetzt in Zeiten der Corona-Krise erlebt diese Art des Filmsehens einen Boom.

Der RT Marburg hat das Autokino genutzt und sich dort am 05. Mai 2020 getroffen.



Dank der freundlichen Unterstützung von Goldfisch Art und Marion Closmann vom Cineplex Marburg, die das Autokino betreiben, konnten wir mit 20 SL alle in einer Reihe stehen und gemeinsam den Film „Le Mans 66“ anschauen.

Der Film basiert auf einer wahren Begebenheit. Henry Ford II hat das Familiengeschäft seines Großvaters Anfang der 1960er Jahre übernommen. Um amerikanische Autos am von europäischen Herstellern dominierenden Markt zu etablieren, überarbeitete er das Firmenkonzept mit Hilfe des jungen Visionärs Lee Iacocca und dem ehemaligen

Rennchampion und Ingenieur Carroll Shelby. Zusammen kreierte er den Ford GT40, der Ferrari in ihrem eigenen Rennen in Le Mans 1966 schlagen sollte was bis dahin keinem amerikanischen Model zuvor gelingen wollte. Mit dem britischen Rennfahrer Ken Miles arbeiten sie an dem revolutionären Rennwagen, doch die Zusammenarbeit der Dickköpfe stellt sich als komplizierter dar, als anfangs gedacht. Jedoch verfolgen alle das gleiche Ziel: Ken Miles soll mit dem Ford GT40 als erster über die Ziellinie von Le Mans 1966 fahren...



Es war ein emotionales Erlebnis für alle Teilnehmer. Nach so langer Zeit haben sich alle Clubmitglieder/innen riesig gefreut die Anderen mal wieder zu sehen. Viele von uns waren noch nie oder vor vielen Jahren das letzte Mal im Autokino. Überrascht waren wir über das Bose Soundsystem in unseren SL. Eine 20 Jahre alte Technik hat unsere Cabrios zum Beben gebracht. Es war ein besonderes Erlebnis in den Zeiten, wo sonst keine gemeinsamen Treffen stattfinden dürfen. Wir alle hatten Spaß und haben uns ein bisschen wie Teenager gefühlt, die endlich mal einen Weg gefunden haben, etwas außerhalb von zu Hause zu unternehmen. Alle waren begeistert und haben es gerne in Kauf genommen, dass wir an dem Tag erst spät im Bett waren. Das war der Abend wert. Wir können allen anderen RT zur Nachahmung raten.